



# 校長室だより 1月号

藍住西小学校



新しき 年の初めの 初春の 今日降る雪の いやしけ吉言<sup>よごと</sup>

(大伴家持:万葉集)

令和となり5年目を迎えました。新年おめでとうございます。ご家族の皆さまお揃いで清々しい新年を迎えられたことと思います。

さて、上記の和歌は、万葉集の中にある大伴家持の歌です。私には、このような和歌を詠む高尚な趣味などはないのですが、和歌を詠んでいた恩師を思い出し、紹介させていただきました。1年の始まりにふさわしいおめでたい歌で、現代語訳は「新しい年の初めの初春の今日、降っている雪のように良いことが重なりますように」という内容です。子どもたちや、ご家族の皆さまにとってのこの1年が、充実した良い年であることを願っています。

1200年以上も前の万葉人も、令和の時代の私たちも思いや願いが変わることはありません。まさに永久で普遍の思いが込められた歌だと言えますね。今年も、子どもたちが元気に、心も体も大きく成長することを目指し、教職員皆で頑張りたいと思います。

新しい年を迎えると、身も心も引き締まる思いがします。始業式でも子どもたちには、夢や希望、目標を持つように話しました。この1年のスタートにあたり、頑張りたいこと、挑戦してみたいことなど、志をしっかりと持っていきいきと活動してほしいと思います。ご家族の皆さまにも、子どもたちの話にしっかりと耳を傾け、励ましていただけたらと思います。

今年の冬は、新型コロナウイルス感染症と季節性インフルエンザの同時流行が懸念されており、より一層の感染対策が必要です。学校では、手洗いの励行や咳エチケットの指導、消毒、こまめな換気などを行っています。ご家庭でも継続したお取り組みをお願いいたします。(詳しくは先日お配りした「…同時流行に備えて」のお手紙をご覧ください。)

3学期は、授業日数が少なく、50日程度となります。また、進学進級に向けてのまとめを行う大事な時期にもなります。子どもたちが、学習や生活のまとめをしっかりと行い、自分なりの満足感や達成感を味わい、意欲をもって進学・進級ができるよう、支援をしていきたいと思っています。今年も、本校教育へのご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いたします。

